

『年末ということで』

クリスマス限定特別企画、わたくしデザインのポストカード、お楽しみいただけましたかな？
実はちょっとしたおまけのつもりで、ご応募下さった方の中から3名様にそのポストカードを実際にあなたのお家にお届けしますという募集を試みたのですが、これが思いのほか大反響でして、なんとご応募頂いた数が1000名様を突破！！（ラジオ1.D.で960通と発表したものの、実はそれ以上でした。）

これには企画した私自身もどびっくり。日頃からこんなにも多くの皆さんがこのホームページを見て下さっているのかと改めて嬉しく思いました。

ちなみに全体では女の子の方が若干多かったものの、男女比は約半数ずつくらいで、しかも私と同年代かもっと年下のティーンエイジャーの方がほとんど！このページ見てる人の平均年齢意外と若いのねえ～！なーんて発見もあったりして。更になんと海外からのエントリーも！

とにかく本当にたっくさんのメール、どうもありがとうございます！！

というわけで、当初3名様でしたが、私からおひとりおひとりへのメッセージとサインを添えて10名様にプレゼントさせていただきました！当たった方の所にはもう届いているはずです。是非大切にね～。

ご応募頂く際、「あなたにとって今年一番タナボタだったこと」というのを書いてもらう項目をご用意していたのですが、そこに寄せられた文章を読むのが本本当に面白かった！皆さんとっても丁寧に書いて下さって嬉しいです。

「タナボタ」とはそもそも「予想もしていなかった嬉しいハプニング」というニュアンスのもので、自分の努力の結果というよりも単に運の良さを表すことわざではありますが、皆さんからの報告の中には大変な努力をした結果に得た宝物についてのお話も多く寄せられていました。

どちらにせよ、とにかく今年とっても嬉しかった出来事が1000通以上も集まったわけです！これを読んでみると私も非常に幸せな気分になりました。ありがとう。

残念ながらプレゼントにははずれてしまった方の中から、せっかくなのでここでいくつかご紹介したいと思います！「これって真綾さん読まないのかな？（19歳♀）」なんて書いてた人もいますが、そんなことないっつもの！ちゃんと全部のメールを読みましたよん。

まず一番多かったのはコレ。

「生まれて初めて自分よりも大切に思える人ができたこと！（18歳♀）」

「好きな人が、できたことかしら...？（28歳♀）」

などなど恋愛話がやっぱり目立ちました。みんな恋してるねえ～！いいねいいね！じゃんじゃん恋しよう！

「前から好きだった女の子を思い切って『24日映画行かへん？』と誘ったら『いいよ』と言われたこと。当然...告白します！（17歳♂）」なんて人も！おお～、よかったねえ。クリスマスデートどうだった？

「読みたい本のお話を片思いの相手にしてたら、その人もその本にハマってたらしくてなんと！本を貸してくれた！！（19歳♀）」いやーん、懐かしー。私もあったのよ！そんなことが！嬉しいんだよねえ。頑張っってね！

他にも、失恋したけど素敵な恋をしたという人や、今年はやたらモテモテだったという人、ハッピーウェディング！という人もいました。

とにかく世の中みんな恋愛してまっせ。いいことだ。

それと同じくらい多かったのが、今年私のライブに来てくれたっていうメッセージでした。シークレットライブに当たった人、当日券の抽選に当たったという人もいました。ライブの感想なども一緒に書いてくれていて、とても嬉しかったです。

他にはこんなタナボタレポートも。

「新聞の求人欄に載っていた所に電話をしたのですが、実は隣の欄の別の会社でした。でも、バイトのつもりが社員になれて、もうすぐボーナスもらえます(22歳♂)」
わーお！まさにタナボタ！お仕事頑張ってくださいね。

「学校のサークルでハンドベルをしているのですが、こっこれがなんとっ！クリスマスイヴにディズニールランドで生演奏をします！すごいでしょ！（19歳♀）」
すごいすごい！素敵ですねー。無事にうまくいったかな？

「夏に7キロの減量に成功！！！！もうびっくりよ！服が着れる着れる。(19歳♀)」
あはははっ。いいねー。これからも女っぷり磨いてちょ！

「大学に入って尊敬できる良い友達、親友ができたこと。好きな人もできたこと。(20歳♂)」
「ニュージーランドへホームステイに行ってきました。人との出会いがとても大切なものに思えるようになりました。(16歳♀)」
本当に出会いは大切だね。私も今年、沢山の良い出会いがありました。

「友達と林の中を宛てもなく探検していたら、超キレイな景色が眺められる場所を発見したことです！（北海道・17歳♀）」
う、美しい...しかも北海道でしょ？！いいなー。すてき。私も北海道の林の中を宛てもなく探検してみたいわ。いいないいなー。

「家の弟がなんと、結婚したー。そんなにカッコよくないのにー(29歳♂)」
男は中身らしいよ。私はめんくいだけどね。

「念願の“マイ新車”を購入したものの、たった2か月で車上荒らしに遭遇！車中に置いてあったCD十数枚、はたまた友達のマレーシア土産のマーライオン人形など根こそぎ持って行かれたのに！なのに！なぜかCDデッキは取り外されていただけで、中に入っていた『ハチポチ』1枚は無事だったこと(23歳♀)」
不幸中のタナボタ。しかしマーライオン人形は欲しくて私のハチポチはいらないってか！
「年末ジャンボが当たる予定。(24歳♀)」
うん、私も当たる予定。お互い健闘を祈りましょう。

「大阪クアトロのタナボタライブで真綾ちゃんを最前列ド真ん中で見て、最後に真綾ちゃん本人から手渡しで“Lucy”のフラッグをもらったことで～す！（17歳♀）」
おお！あの時のお嬢さんねっ。遠くから来てくれてたのに一番前にいたのね、根性だわ！ありがと！

そんな中「最近ツイてないので何もありません(15歳♂)」や「それがさー、ないんだよー、マーヤちゃん(泣)。(26歳♀)」という方もちらほら。まっじー？でも来年絶対タナボタあるよ、がんばってこー！！もちろん努力も必要やで。

私が最もウラヤマシかったのはこれ。「PRIDEを観に行った時アントニオ猪木が巨人の清原を何の前触れもなくいきなりピンタしたのを生ですぐ近くで見れたこと。(22歳♂)」おおおお！私もビデオまで録画して見ました。本っ当に何の前触れもなかったよね！あれは清原さんにとってもタナボタだったのだろうか...？

まだまだまだまだ全然紹介しきれないくらい面白いメッセージいっぱい届いてるんだけど、とにかく皆さん本当にどうもありがとう！来年も、ますますラッキーなこと、そして嬉しいことや頑張ったこと、素敵な出会いがあなたに訪れますように。

今年は本当に色々な事が起こった年でした。
嬉しいこと、楽しいことが10コあったとしても、悲しいこと、辛いことが10コあっただけですごく傷付いてしまうものですよ。それくらい、悲しみというのは大きな力を持っている感情だと思ひ

ます。

それに悲しみは、怒りや憎しみというさらに強力な負の感情も呼んできてしまう。そこから抜けだせなくなると、自分を忘れて絶望に沈んでしまうこともあります。そんなときは幸せなことをひとつでも多く思い出して生きていきたい。そう思う今日この頃です。

悲しいことはある。でも幸せなことも絶対ある。だからイヤなことは受け止めて、それから捨てちまおう。いつまでも立ち止まって、落ち込んでるわけにはいかないんだ。

もしその先に何があっても、私は今ここに幸せを感じていたいのです。それが見えなくなってしまうないように、いつも見つめていたいのです。すでに私の手の中にある幸せのことを。

もはや私の中では「タナボタ」という単語が、本来のことわざの意味を越えてもっとシンプルな存在になりつつあります。「しあわせ」とか「よろこび」とか、そういうあったかい感情のことを全

部ひっくるめた総称「タナボタ」。

私は、今年もたくさんタナボタを感じることができました。来年もきっとそうであると信じています。そうであるために、頑張ります。

では、来年もよろしくお祈りします。

* maaya *



(illustrated by maaya.)

... THE ID